

わたSHIGA輝く国スポ・障スポコーナー びわこ国体の思い出

素敵な思い出を
教えてくれて
ありがとう!



匿名希望さん

開催の鼓笛隊として通っていた学校が選ばれ、その中でオーディションを受け40人に選んで頂きました。5年生から練習が始まり、6年生の時に、びわこ国体が開催されました。

色々な放送局からも取材に来られ、生放送もあり、先生方も一生懸命になっておられました。開催の時は親戚の方、ご近所の方が会場に足を運んでいただき、「テレビを見たよ。」と言ってもらい、嬉しい限りでした。

小学生でこういった経験をさせていただき、一生の思い出となりました。



tonyさん

当時、小学4年生でした。学校で聖火リレーのイベントがあったり、花壇の飾り付けをしたりなど開会までワクワクした記憶があります。

地元では男子のレスリング競技があり、試合の観戦に行きました。

また、民泊で滞在されていた選手との触れ合ったことが思い出です。選手は、とにかく大きい方々でしたが、優しくしてもらい写真や握手をしてもらいました。

当時と今とでは情報量が違いますので、今の子どもたちが私たち世代のようなワクワク感を感じられるかどうかですが、この時代ならではの今の子どもたちに記憶に残るようなイベントにして欲しいですね。当時私は「次滋賀に国体が回ってくるのは私が50歳超えてるんや!」なんて思いを馳せていました。自身がその世代になり、大変感慨深いです。

今の子どもたちにもワクワク感を国スポ通じて持ってくれと嬉しいですね。

サッカー大好き今は60歳さん

少年サッカーで滋賀県代表として出場しました。水口町を中心に開催されました。

その当時は芝生のグラウンドはスポーツの森しかなく芝生のグラウンドでサッカーが出来るだけで興奮したのを覚えています。

滋賀県の試合には、沢山の観客が見に来てくれて大きな声で応援してくれました。テレビ放送もされ、大変嬉しくていつも以上に頑張りました。



した。さすが国民体育大会でした。

順調に勝ち進み、ベスト4に残ってからは宿舎の周りに小さな子ども達や女子が集まってきてくれて「サインをください」と言われサインをした事を覚えています。まるでWBCの大谷さんやダルビッシュさんのようにスターになった気分でした。

開会式には、皇族の方も来られ滋賀県の試合を見て頂きました。

準決勝で埼玉県に負けたのが悔しくて涙しましたが、全国3位の賞状は今でも宝物です。



引き続きびわこ国体の思い出を募集します!

募集フォームに投稿し、ぜひ皆さんの思い出を聞かせてください。お待ちしております!

募集フォーム▶



記念品も
あったんだね



問合せ 国スポ・障スポ推進室 TEL69-2253 FAX69-2293

地域防災の要として活躍～甲賀市消防団員の退団～

長年にわたり、消防団員として地域の防災活動に貢献いただいた72の方が退団されました。ご自身の仕事を持ちながら、消防団活動に尽力され、地域防災の要として活躍いただきました。

退団された方 (令和4年度末現在 勤続5年以上の退団者を掲載しています。) ※敬称略

方面隊	階級	氏名	方面隊	階級	氏名	方面隊	階級	氏名
水口方面隊	元分団長	北出 匡史	土山方面隊	元分団長	前田 憲宏	信楽方面隊	元分団長	宇田 康介
		浅野 成利		元部長	鈴木 正城		元副分団長	村木 英仁
	田中 研二	岡田 正志			宮杉 郁也			
	小倉 健太	吉田 藤伍			奥田 明寛			
	元班長	奥村 敬久	元班長	青木 智幸	元部長	奥村 和徳		
		樋口 功雄	甲賀方面隊	椎野 一		元部長	稲田 臣治	
		山中 洸太郎		吉田 典史			上嶋 英樹	
		宮路 俊和		和田 崇	元班長		山本 光明	
		東 宗輔		藤橋 宗一郎		島田 聡		
		森井 修平		堀井 光		元団員	西島 洋介	
		松廣 武憲		田邊 登来雄	上田 拓也			
		西村 知幸		中島 由朝	稲森 信広			
		今村 敏紀		中嶋 慶文	元分団長	大木 浩行	安田 尚弘	
		服部 憲一		上嶋 庫治		元班長	中井 彰久	中野 恵寿
		上里 洋平		山本 典彦			元団員	岡崎 俊樹
		奥野 輝		岡崎 俊樹	甲南方面隊	中井 昌二		
	今元 皓一郎	中井 昌二		池本 亮治				
	津田 守	池本 亮治	勝井 寛昭					
平田 直人	勝井 寛昭	竹村 俊治						
平林 常幸	竹村 俊治							
古川 佳宏								



ありがとう
ございました

問合せ 危機管理課 防災危機管理係 TEL69-2103 FAX63-4619

▲にんくる。けし丸